



Las actividades que generalmente se llevan a cabo para visibilizar la discapacidad se cambiaron ayer por una concentración de protesta. / FOTO FIDEL RASO

## El CERMI alza la voz en contra de los recortes en el día del discapacitado

Unas 250 personas se reunieron en la Plaza de los Reyes para apoyar la "llamada de socorro masiva" de un colectivo especialmente vulnerable ante los recortes

CRISTINA ROJO

CEUTA.- Unas doscientas cincuenta personas se reunieron ayer en la Plaza de los Reyes para apoyar la lectura de un

manifiesto reivindicativo que, con motivo del Día Internacional de la Discapacidad, buscó la sensibilidad social y política para denunciar los recortes del Gobierno hacia un colectivo especialmente vul-

nerable y tradicionalmente "silencioso", que ayer quiso demostrar que no está de acuerdo con las políticas que se están llevando a cabo. "No somos una isla, tenemos derechos", recordaron.

• Uno de cada cuatro hogares españoles está afectado por un caso de discapacidad. Aún así, según denunciaba ayer el colectivo de asociaciones de discapacitados agrupado por el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI), las políticas del Gobierno no han dejado de dar la espalda a todos estos ciudadanos que, aunque tradicionalmente silenciosos, han decidido pasar a la acción para hacerse visibles ante los re-

cortes económicos de los que son víctimas. "Nos negamos a desaparecer", dijeron ayer cerca de 250 personas presentes en la Plaza de los Reyes, a través del comunicado que se leyó en multitud de ciudades españolas para lanzar "una llamada de socorro masiva". "Somos una minoría discreta y paciente, nunca hemos levantado la voz para decir que la discapacidad es una cuestión aún no resuelta, pero esto no es sinónimo de que seamos ciudadanos

"Nos negamos a desaparecer", dicen los usuarios del CERMI ante los recortes del Gobierno

pasivos o sumisos. No toleramos lo que se está haciendo", afirmaron. La presidenta del CERMI en Ceuta, María Luisa Villadén fue la encargada de leer el manifiesto, que terminó con un aplauso de to-

dos los presentes. "Estamos a un paso de que nuestra situación se declare zona catastrófica", afirmaron, recordando el impago por parte del Gobierno de 300.000 euros a asociaciones y entidades que trabajan con los discapacitados. En Ceuta, unas 1.300 personas, entre discapacitados y sus familiares, estaban representadas ayer por quienes dijeron que no se consideran "víctimas", por eso se movilizan en pro de sus derechos.

## FETE-UGT pide una política educativa inclusiva y sin recortes para el alumno con discapacidad

C.R./ CEUTA.- La Federación de Enseñanza de UGT ha pedido, con motivo del Día Internacional de la discapacidad, unas políticas educativas "inclusivas" y la eliminación de recortes para el alumnado con discapacidad. Mediante un comunicado de prensa, FETE-UGT reivindica la eliminación de barreras arquitectónicas en todos los centros educativos, la adaptación del transporte escolar normalizado, la ampliación de los equipos de

"El Ministerio hace recortes en ámbitos que no se pueden permitir", afirma Francisco Lobato, secretario de FETE-UGT

orientación psicopedagógicas, potenciar la participación de los alumnos con discapacidad en las actividades complementarias y extraescolares. Asimismo solicitan la identificación temprana de sus necesidades educativas y una atención preventiva y compensadora, el fo-

mento de la escolarización desde la educación infantil, como vía compensadora de las desigualdades; recursos humanos, didácticos y tecnológicos que permitan ofrecer respuestas adecuadas para cada caso y la utilización de adaptaciones curriculares individuales. "Plan-

tear recortes en centros donde necesitan atención especial es inculcable, están excluyendo a todo este colectivo de la sociedad", afirmó el secretario de FETE-UGT, Francisco Lobato, que recordó que prácticamente la mayoría de centros en Ceuta no están adaptados.

## La Ciudad inicia el trabajo del Plan Integral de Discapacidad

EL PUEBLO / CEUTA.- La Consejera de Asuntos Sociales, Rabea Mohamed, prevé iniciar hoy el trabajo para la redacción del Plan Integral de Discapacidad de la Ciudad Autónoma al reunirse esta mañana con las partes que conforman el diseño del mismo. Además del personal de la Ciudad Autónoma, están citadas las asociaciones agrupadas por el CERMI, una representación de la Delegación del Gobierno (SEPE, Ingsa, Inmerso y Educación) así como Cruz Roja, Cruz Blanca y la Asociación del Autismo.

## Vecinos de Los Rosales piden un alumbrado navideño "como el resto"

EL PUEBLO / CEUTA.- Vecinos de la barriada de Los Rosales piden a la Ciudad Autónoma que les ponga iluminación navideña, al igual que otros años, y del mismo modo en que se ha instalado con motivo de otras festividades. "Hemos tenido en Ramadán y en el Borrego, pero ahora no hay ni una luz, nos sentimos discriminados", denunciaba ayer un grupo de vecinos, diciendo que "no hay luces, y todos los años las ponen". Según los vecinos, solo piden "un detalle, aunque sea Felicitades, con eso nos vale".

## Humanidades ofrece una charla para creadores de empresas

EL PUEBLO / CEUTA.- La Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta ofrece esta tarde la conferencia "Da vida a tus ideas: crea tu propia empresa" impartida por D. Pedro Rogel, Asesor de Empresas de las firmas Nexus Professional y Price Waterhouse. La cita es a las 16:00 horas, en el aula 17 de la facultad. Rogel es profesor en el Centro de Estudios Jurídicos Granada, un espacio con un modelo formativo que sigue la vanguardia entre las primeras Escuelas de Negocios de Europa.